

# Así se vivieron las graduaciones en campus Querétaro (Fotogalería)



La generación de profesional y posgrado Junio 2021 del [Tec de Monterrey campus Querétaro](#) vivió esta experiencia presencial de graduación acompañados por padres y madres de familia, profesoras, profesores y directivos de la Institución.

**Pascual Alcocer, vicepresidente regional** del Tec de Monterrey y director de Campus Querétaro mencionó:

“Ahora que están por iniciar un nuevo camino, tengan presente de lo que son capaces, de lo que pueden construir. Cuando tengan algún momento de duda, recuerden todo lo que han superado, recuerden que a pesar de las circunstancias no se rindieron, salieron adelante y hoy se encuentran aquí llegando a la culminación de un sueño”.

Al finalizar la ceremonia, algunos egresados y familiares expresaron su testimonio cómo la **alumna Rebeca Blanca Alcazar de la licenciatura en Comunicación y Medios Digitales:**

“Este evento fue muy especial para mi porque pude ver a compañeros que no había visto desde hace más de un año y poder cerrar ese ciclo a su lado y no de lejos como temía, fue algo que me

llenó de mucha felicidad”,